

Docenas de aviones han participado de la ofensiva

Nuevos bombardeos israelíes causan 356 muertos y miles de desplazados en Líbano

Por Agencias
cronica@diariosurd

El Ejército israelí aseguró ayer haber atacado unos 1.300 "objetivos" del grupo paramilitar y político Hizbulá en el sur y este de Líbano, con una campaña de bombardeos aéreos en la que murieron 356 personas en el país vecino en un solo día.

"Hasta ahora, docenas de aviones de combate de la Fuerza Aérea han atacado, bajo la dirección del Comando Norte y el ala de inteligencia, unos 800 objetivos terroristas de Hizbulá en el sur de Líbano y la región de Bekaa, en lo profundo del Líbano, en varias oleadas de ataques a lo largo del día", detalló un comunicado castrense.

"El Ejército atacó edificios donde Hizbulá escondía cohetes, misiles, lanzadores, vehículos aéreos no tripulados y otra infraestructura militar", agregó el texto.

El Ejército aseguró haber detectado ayer unos 165 cohetes lanzados desde el Líbano contra Israel, la mayoría dirigidos contra el norte del país, incluida la ciudad de Haifa donde se suspendieron las clases.

Además, al menos 10 proyectiles de largo alcance fueron dirigidos contra asentamientos de Cisjordania; localizados a más de 100 kilómetros de la frontera con el Líbano. Vídeos difundidos en redes sociales capturaron el momento del impacto de un cohete en la ciudad palestina de Deir Istiya, en el norte de la Cisjordania ocupada.

Israel pidió a los residentes de las áreas del sur y del Valle de la Bekaa, bastiones de Hizbulá, que abandonaran sus viviendas si se encontraban cerca de edificios

del Ejército de Israel aseguró haber atacado 1.300 "objetivos" del grupo islamista Hizbulá y dijo haber efectuado ataques de precisión. El gobierno libanés confirmó que familias completas han abandonado zonas del sur y este del país.



Los ataques se produjeron "en varias oleadas a lo largo del día" en diversas zonas de Líbano.

utilizados por los chiíes para almacenar armamento.

ATAQUE DE "PRECISIÓN"

En detalle sobre las operaciones, el Ejército israelí dijo haber realizado ayer un segundo ataque de "precisión" en Beirut, acción confirmada también por la Agencia Nacional de Noticias del Líbano (ANN), sin ofrecer

más detalles.

Una testigo, que pidió el anonimato, aseguró a EFE que el bombardeo tuvo como objetivo un edificio en el extrarradio meridional de Dahye, donde el pasado viernes Israel ya atacó causando la muerte de al menos 54 personas, entre ellas varios altos mandos de Hizbulá.

Según fuentes de seguridad,

citadas por la prensa hebrea, el objetivo del ataque habría sido Ali Karaki, miembro del Consejo de la Yihad, comandante de Hizbulá y supuesto responsable de la actividad militar del grupo en el sur del Líbano.

En previos asesinatos selectivos, Israel acabó en enero con la vida del número dos de la oficina política de Hamás, Saleh al

Arouri; y en julio con la del jefe militar de mayor rango de Hizbulá, Fuad Shukr, los dos en ataques en Beirut.

DESPLAZADOS

A causa de estos ataques el Gobierno libanés confirmó que "miles" de familias abandonaron ayer las regiones del sur y el este del país que están siendo bombardea-

ONU: "CRÍMENES DE GUERRA"

La misión de paz de la ONU en el Líbano (FINUL) advirtió que los ataques contra la población civil "pueden constituir crímenes de guerra", después de que Israel realizara bombardeos masivos contra el sur del país árabe que han causado múltiples muertos. "Según informes de las autoridades libanesas, cientos de personas han resultado muertas o heridas. Los ataques a civiles no solo son violaciones del derecho internacional, sino que pueden constituir crímenes de guerra", dijo la misión de la ONU.

das por Israel, en una campaña de ataques sin precedentes.

"Como consecuencia de estos ataques, se desplazaron miles de familias de las zonas que son objetivos de las acciones", dijo el ministro de Salud Pública libanés, Firas Abiad, sin ofrecer cifras específicas sobre cuántas personas o zonas se han visto afectadas por las evacuaciones.

También se están registrando salidas de los suburbios meridionales de Beirut conocidos como el Dahye, un bastión del grupo chií libanés Hizbulá, que ayer volvió a ser objetivo de un bombardeo, apenas tres días después de que otro acabara con la vida de medio centenar de personas.

Según la Agencia Nacional de Noticias (ANN), la entrada a la ciudad meridional de Sidón, en la principal ruta costera del país, registró congestión debido a la cantidad de vehículos que están abandonando las zonas más al sur.